

令和3年11月22日

大沢中学校保護者様

日光市立大沢中学校長 上祢 政夫

大沢中学校指定シューズの変更等について

晩秋の候、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。また、日頃より大沢中学校の教育活動にご理解ご協力いただき誠にありがとうございます。

さて、大沢中学校で使用していた体育館シューズのラインの色を令和4年度より変更することにしました。来年度入学生説明会において連絡する予定ですが、在校生保護者の皆様にもお伝えいたします。なお、3年間（令和6年度中まで）は移行期間といたします。

また、体育着の上に着用するウィンドブレーカーの決まりの見直し、スラックスの新タイプ導入も重ねてご連絡いたします。

記

1 体育館シューズ

(現) 女子 赤ライン ・ 男子 青ライン → (新) 全生徒青ライン
令和6年度までは、性別に関係なくどちらを使用しても良い。
販売店さんには、青ラインのシューズしか置いてありません。

2 体育着の上に着用するウィンドブレーカー

(現) 厳寒期に着用する防寒着の色は 黒・紺・茶・グレー・ベージュ・白 ・無地
(ワンポイントは可)

(新) 厳寒期に着用する防寒着は、ウィンドブレーカータイプを推奨しています。(機能性、防寒性の観点から)また、各部活動ごとにそろえることがあります。

それ以外のタイプの場合は、黒、紺、茶、グレー、ベージュ、白を基調とした物を着用するようにしてください。

生徒会からは、「外に出たときに大沢中生として恥ずかしくないもの」という提案がありました。

3 新型スラックスの採用について

防寒対策の観点などから女子もスラックスを選択できるようになっていました。このたび新たに女子用スラックスの製造を依頼して、販売店さんでも対応してもらえるようになりました。